



Carou, Jaime y Costoya, durante un entrenamiento en Vallobín. UFB0

El Unión Financiera afronta el reto de sorprender al Burgos

PLATA MASCULINA

Tras las dos victorias en Vallobín ante Caserío Ciudad Real y Novás, los ovetenses se ven con opciones de puntuar en tierras castellanas

J. L. CALLEJA

OVIEDO. El Unión Financiera Base Oviedo cierra este 2023 con la visita al UBU San Pablo Burgos (12 horas, polideportivo de El Plantío) en partido correspondiente a la decimocuarta jornada del grupo A de la División de Honor Plata Masculina.

Tras dos victorias consecutivas, cosechadas en el polideportivo de Vallobín, el conjunto de la capital del Principado quiere prolongar su buen estado de forma y mantener la ilusión para terminar el año con un resultado positivo en tierras castellanas. Los asturianos se impusieron al Caserío Ciudad Real y al Novás, triunfos con los que se encuentran octavos en la tabla, a dos puntos de la fase de ascenso a la Liga Asobal.

Ricardo Margareto, entrenador del Unión Financiera Base Oviedo, afirma que «estamos motivados, con muchas ganas, tras vencer a dos grandes equipos en casa y con la motivación

de hacer el mejor partido de la temporada fuera». «A nivel anímico, también a nivel físico nos encontramos en un buen momento», añade. En este sentido, el preparador del 'siete' azul asegura que «tenemos ganas de hacerlo bien en Burgos y de conseguir los dos puntos que nos harían situarnos o estar cerca de la fase de ascenso».

Sobre el cuadro castellano apunta que «vienen de ganar en la cancha de Guadalajara ante un conjunto que no había perdido y tienen un alto nivel». Sin embargo, el técnico confía plenamente en los suyos «porque estamos con la capacidad de ir a competir y a sacar los dos puntos, por lo que espero que hagamos un gran partido y que logremos esos dos puntos que nos mantengan en la parte alta de la clasificación».

El San Pablo Burgos ocupa la segunda posición en la tabla, con 21 puntos, los mismos que el líder, el Caserío. El conjunto castellano viene de imponerse por 29-30 en Guadalajara.



Villaldea observa a sus jugadores desde el banquillo. PALOMA UCHA

El Grupo domina a un buen Valladolid

GRUPO COVADONGA 32
R. VALLADOLID 31

PRIMERA DIVISIÓN

J. L. C. El Grupo logró ante el filial del Recoletas de Valladolid de la Liga Asobal un valioso (32-31) que le aleja de la zona peligrosa de la clasificación. Otro paso más de los de Chechu Villaldea para sellar cuanto ante la permanencia. Los grupistas se midieron a un rival de mucha calidad, en el que brilló el hijo del mítico Fernando Bolea, que hizo trece tantos, y el pivote Iván Arce.

Pero el joven equipo gijonés, consciente de la importancia de los puntos, lo dio todo sobre la cancha y siempre fue por delante en el marcador. En los instan-

Grupo Covadonga: Mario Colomo; Mario Gutiérrez (7, 1p), Pablo del Rey (3), Álvaro Palomo (1), Montoto (1), David Pérez (8), Jorge Lema (5, 3p) -siete inicial-, Joaquín, Johnny, Cuyás (1), Lastra (1), Pujades (3), Jorge Vallado (1), Roberto y Marín.

Recoletas Valladolid: Calleja; De Fuentes (7, 4p), Riera (1p), Marcos Pastor (1), Iván Arce (5), David Herrero, Rodrigo Faluccini (1) -siete inicial-, Gonzalo (2), Lucas Bolea (13), Matías (1), Izan, Jorge y Pablo.

Marcador cada cinco minutos: 2-1, 4-4, 8-7, 10-8, 13-11, 14-12 (descanso) 20-16, 24-21, 26-23, 28-26, 30-29 y 32-31.

Árbitros: Adrián Rodríguez y Agustín Mora (Madrid). Excluyeron a los locales David, Cuyás, Montoto y Pujades, y a los visitantes Marcos, Matías y Arce.

tes finales, Pablo del Rey, ante la amenaza de pasivo, se la jugó y dio el triunfo a los grupistas.

El Royal Premium, sin margen de error en Santander

J. L. C. El Royal Premium Gijón Jovellanos, tras sus victorias en la cancha del Palencia (35-37) y contra el Santoña en casa (25-21), buscará en Santander ante Lafuente Pereda (12.30 horas, Pabellón de Numancia) prolongar su racha de buenos resultados. Los rojillos son terceros clasificados, a cinco puntos del 'play

off', y solo piensan en suma una nueva victoria para intentar alcanzar ese segundo puesto que ostenta actualmente la Atlético Avilesina.

Gonzalo Aguirre, entrenador del conjunto jovellanista, desconfía del rival al considerar que «es un equipo difícil, de manera especial en su casa, pese a estar décimo en la clasificación».

El preparador gijonés, después de varios encuentros con algunas bajas importantes, dispondrá de toda su plantilla para medirse este mediodía al conjunto cántabro.

MÁS BALONMANO

PLATA FEMENINA

El BMG regresa al 'play off' al ganar en Palencia

J. L. C. El Balonmano Gijón, tras su derrota ante el Rocasa, volvió por la senda del triunfo al vencer en la difícil pista del Palencia (25-38) que dirige el asturiano Rodri Llordén. La primera parte fue igualada (15-15 al descanso), pero mediada la segunda mitad las de Gulín y Viti rompieron el partido, con un parcial de siete tantos. Meritoria victoria y segundo puesto en la tabla que alcanzan las blanquillas.

PALENCIA
BALONMANO GIJÓN 35
38

Palencia: Ainhoa; Serna, Irene, Lidia, Miriana (2), Lucía (5), Eva Gómez (13, 3p) -siete inicial-, Sara (5), Vera (1), Irene (6), Mirian (2), Mónica (1), Teresa, Laura y Ana.

Balonmano Gijón: Andrea; Gutiérrez (4, 1p), Saray (7), Capelastegui (6), Lucía (2), Ana (3), Eva Vide (5) -siete inicial-, Zoe, Alba (3), Rebeca Vallado (5), Marta (3), Catherine, Laura Antuña, Laura Pérez y Eva R.

Marcador cada cinco minutos: 0-2, 3-5, 4-8, 8-10, 12-11, 15-15 (descanso) 18-19, 20-24, 21-27, 25-30, 27-31 y 35-38.

Árbitros: Tejada y Sierra (Extremadura). Tres exclusiones locales por cinco visitantes.

PLATA FEMENINA

El Siero cae en un igualado duelo en casa

E. C. El Siero Deportivo perdió ante el Balonmano La Cañiza, por 23-25, en partido de la decimotercera jornada del grupo A de la División de Honor Plata Femenina. El partido resultó muy igualado y se fue al descanso con ventaja mínima de las gallegas (10-11), que estuvieron más certeras en los últimos cinco minutos en los que el equilibrio fue máximo. Pero los tantos de las visitantes Carmen y Sara decidieron.

FICHAJES

Jacobo Cuétara dirigirá al Torrelavega

E. C. Jacobo Cuétara, actual técnico del Bidasoa, será el nuevo inquilino del banquillo del Torrelavega de la Liga Asobal para la próxima temporada. Precisamente el entrenador del equipo cántabro este curso, Alex Mozas, será el dueño del banquillo del conjunto irundarra. Un trueque de técnicos entre equipos de la máxima categoría. Cuétara ha llevado al equipo vasco a la Champions y al subcampeonato de Liga.

PRIMERA DIVISIÓN

Derrota del Vetusta y triunfo de la Avilesina

E. C. El Auto Center Vetusta cayó en la pista del filial del Aden León, por 35-27 (15-13 al descanso), en un partido que se repartió mediada la segunda mitad una aceptable primera mitad de Diego Lafuente. Por su parte, la Avilesina, equipo segund clasificado, cayó en el Pabellón de La Magdalena contra el Soria, por 28-33 (11-16 al descanso). Los castellanos tuvieron siempre el control del partido.